
3 2023.6　広報とき

広報とき―。市の情報や出来事をお伝え
するのはもちろんですが、私たち広報担当
者が⼀番⼤切に思うことは、広報ときを通
して読者の皆さんと⼟岐市の今を共有する
ことだと考えています。
伝えるだけじゃない広報紙の形を模索し、

今⽉から⼟岐商業⾼等学校写真部の皆さん
による写真コラムが始まります。
思いがけない出会いが新しい景⾊を拓く

ように、彼、彼⼥らが切り取った⼟岐市の
今を皆さんと共有できたらと思います。
　秘書広報課（内線613）
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写真部部⻑ ３年
冨⽥ 琥珀さん

水越　彩乃さん（２年）

⾵景を撮るのが好きです。⽇常のふ
とした瞬間を切り取ったり、旅先で
⾒た景⾊を写真に収めたりしていま
す。写真に収めると、その⼀枚が記
憶として鮮明に残ります。

鈴木　栞南さん（３年）

⾵景をよく撮ります。家族で出か
ける時にはカメラを持っていろん
な景⾊を刻んでいます。写真部に
なってからは⾝の回りの⼩さな出
来事にも⽬に留まるようになりま
した。この写真もその⼀枚です。

阿部　来飛さん（１年）

⼈が好きなので、⼈物を撮るの
が好きです。⼈が引き⽴つよう
な写真を撮りたいと思います。

どんな感じに撮れるだろう…へえ、⼟岐市ってこんなところがあるんだ

皆さんが知らない⼟岐市が撮れたらいいな

「⼟岐市」 と⾔えば○○だよね

これが広報に載るってうれしいね すてきな⼟岐市が発⾒できるといいな

私たちが思っていることが伝わるといいね

じゃあ、ここへ⾏ってみる︖




